

Réunion du conseil municipal

du 16 mars 2019

Présents : Christine Digue, Daniel Jagault, Thierry Lassalle, Liliane Neveu, David Chollet, Benoit Bourdeau, Richard Clément, Evelyne Prime, Valérie Maleuvre

Absents excusés : Catherine Cottier, Jean-Pierre Étendard, Caroline Croixmarie

Absents : Bruno Barrel, Jean-Philippe Lurton

Modification des horaires de poste « Secrétaire de Mairie »

Suite à la demande de la secrétaire de mairie de diminuer son temps de travail et aussi à la demande de Mme le Maire de maintenir l'ouverture de la mairie le mercredi une semaine sur deux, le conseil municipal accepte cette modification d'horaire.
Vote > pour : 8 contre : 1 abstention : 0

Notre secrétaire de mairie va donc bénéficier de ces nouveaux horaires à savoir, une semaine de 35h suivie d'une semaine de 28h à partir du 1^{er} avril 2019 et ce, pour une durée de 1 an renouvelable par tacite reconduction dans la limite de 3 ans.

Ajout d'une modalité dans les conditions de remboursements des frais de missions et de déplacements des élus

Suite à la délibération du 18 janvier 2019 concernant le remboursement des frais kilométrique des élus, il est proposé de préciser que cette modalité de remboursement ne sera valable que jusqu'à la fin de ce mandat soit mars 2020.
Vote > 9

Engagement avec la commune de Tresboeuf et l'association Léo Lagrange

Nous rappelons notre engagement de verser 5€ par enfant de Lalleu et par jour de présence au centre de Loisirs de la commune de Tresboeuf.
Cette subvention est versée à la commune de Tresboeuf sur présentation des états récapitulatifs annuels.

Vote > 9



Création du poste incendie situé au lieu-dit « Les Carrefours » : Modification du tarif

Au précédent conseil, le projet de l'implantation d'une borne incendie avait été validé afin de sécuriser les habitations de cette zone dans un rayon de 200 mètres. Nous étions en attente du devis officiel. Le devis définitif s'élève à 10 883,55€ HT, montant non pris en charge par le Syndicat des Eaux du Theil et donc à la charge de la commune.

Vote > pour : 9

Suite à ce devis, trouvant le montant relativement élevé, nous avons demandé au Syndicat à combien s'étaient élevés les travaux effectués lors du changement des canalisations d'eau route des Bruères : 650 000€ HT.

Pour rappel, 3 bornes incendies sont implantées à ce jour sur notre commune.

Place de l'église, Salle Polyvalente et au lieu-dit La Prouverie.

Présentation et commentaires du futur budget communal 2019 section Fonctionnement et Investissement

Ce budget sera voté le 29 mars en présence de Mr MOHIN trésorier principal de Bain de Bretagne.

PLUIH LALLEU fin du processus

Depuis 2015 l'ensemble des communes a contribué à la co-construction d'un projet commun, au travers du Plan Local d'Urbanisme Intercommunal, tenant lieu de Programme Local de l'Habitat (PLUIH).

Ceci a nécessité un investissement conséquent pour les élus de chaque commune, au travers des différents inventaires et de nombreuses réunions en communes ou au sein de l'intercommunalité.

2019 est une année particulière, qui clôturera ce mandat et ce dans le calendrier qui avait été fixé en 2015 aux regards de la loi ALUR sur la caducité des POS.

Le PLUIH, va faire l'objet d'une première validation politique par le conseil municipal le 12 avril prochain, il évoluera suite aux différents avis formulés et à l'enquête publique, avant d'être approuvé par le conseil communautaire fin 2019, début 2020.

La vie de la commune



Avant ...

Après !

Autres images de l'avancée du chantier au cimetière.

TRAVAUX / RÉNOVATION / PROJET

- Les travaux de rénovation du réseau d'eau ont commencé. Nous sommes conscients de la gêne occasionnée sur la circulation au point central du bourg. La société en charge de l'opération aura pour soin d'effectuer le chantier avec le moins de désagréments possible pour les usagers. Il est prévu que ces travaux soient terminés fin juin 2019. A la suite, seules les canalisations de la Gerbaudière resteront à changer, et nous serons partis pour 50 ans sans changement de tuyaux
- Des rencontres avec des architectes ont lieu actuellement dans le cadre d'un projet de rénovation de la salle des fêtes.
- Vous aurez peut-être constaté que les premières modifications du cimetière ont commencé.